## HandiCap'Anjou: un nouveau local

A la recherche d'un lieu de vie plus agréable, les dirigeants de l'association au service des handicapés ont trouvé leur bonheur au Plessis-Grammoire.



La boccia, une pétanque adaptée, est pratiquée par les résidants de HandiCap'Anjou.

andiCap' Anjou gère 17 établissements et services à Angers et dans sa périphérie, accueille 450 résidants et emploie 360 salariés.

Le pôle de vie sociale de l'association HandiCap'Anjou, lieu de vie où les résidants se retrouvent pour pratiquer des activités sportives, manuelles..., se trouvait sur le site des Allumettes, à Trélazé mais le bâtiment devenait insalubre et était amené à disparaître. Depuis plusieurs années l'association cherchait un nouveau local. C'est au Plessis-Grammoire qu'HandiCap'Anjou a trouvé son bonheur en achetant un local dans la zone artisanale de la Bimbière, au milieu des entreprises. Installés depuis peu, l'inauguration a eu lieu mercredi 20 janvier, Philippe Reiter président de l'association souligne : « Nous remercions sincèrement les élus du Plessis-Grammoire, Philippe Abellard, Katia Besson pour leur

soutien dans cette opération. Ce bâtiment n'était pas destiné à des activités de ce genre, il a fallu l'aménager, obtenir les autorisations et faire passer la commission accessibilité. J'ajoute que sans la générosité de notre légateur Raymond Lecomte nous n'aurions pas pu acquérir ce bâtiment que nous avons tout naturellement appelé Pôle de vie sociale Raymond Lecomte ». Philippe Abellard ajoute : « L'esprit de votre association et le contenu de votre projet sont en totale adéquation avec ce que nous voulons valoriser comme services de proximité pour les habitants, nous avons tout de suite adhéré. »

## Nous avons gagné en qualité

Nous avons perdu en surface, précise Thierry Repussard, mais nous avons gagné en qualité ». Il est le coordinateur de ce pôle de vie sociale, salarié tout comme Maud Poiroux qui

assure et encadre toutes les activités sportives comme la boccia (pétanque adaptée) ou la sarbacane. Florence Le Guéziec anime les ateliers basés sur le sensoriel et les arts plastiques. Quatre volontaires du service civique complètent l'effectif. Dans ce bâtiment presque flambant neuf, une salle de percussions est installée, un espace bien-être pour la relaxation, gym douce et soins esthétiques, un atelier pour les activités manuelles et un espace de près de 500 m2 pour les activités sportives. Actuellement 75 résidants participent aux activités, les transports étant assurés par Kéolis ou Handi-Cap'Anjou. Ce lieu peut permettre aussi des échanges intergénérationnels avec les ainés, les enfants des écoles. Les personnes handicapées, vivant seules chez elles, peuvent aussi participer.

> Contact : HandiCap'Anjou 02 41 43 93 65.